
Добро пожаловать! 
Андрей Ловыгин,  
Директор АО “ЛО ЦНИТИ” 

Выступающий
Заметки для презентации
Здравствуйте, дорогие друзья. Добро пожаловать на нашу очередную конференцию “Построение эффективного машиностроительного производства”, которую внутри коллектива мы называем просто “домашней” конференцией.5 лет назад я пришел к Лиферову Александру Александровичу, директору компании “НИП-Информатика” с предложением сделать конференцию и назвать ее “Эффективное производство”. Помню, что он предложил более длинное название, то что есть сейчас, мотивировав это тем, что непонятно о каком именно производстве идет речь. В результате через год или два мероприятие под названием “Эффективное производство” появилось в Сколково, у наших вчерашних конкурентов.Но как известно, все что не делается – к лучшему, и сегодня с компанией “Станкосервис” мы партнеры, а вместо одной хорошей конференции, появилось две.
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Здравствуйте, дорогие друзья. Добро пожаловать на нашу очередную конференцию “Построение эффективного машиностроительного производства”, которую внутри коллектива мы называем просто “домашней” конференцией.5 лет назад я пришел к Лиферову Александру Александровичу, директору компании “НИП-Информатика” с предложением сделать конференцию и назвать ее “Эффективное производство”. Помню, что он предложил более длинное название, то что есть сейчас, мотивировав это тем, что непонятно о каком именно производстве идет речь. В результате через год или два мероприятие под названием “Эффективное производство” появилось в Сколково, у наших вчерашних конкурентов.Но как известно, все что не делается – к лучшему, и сегодня с компанией “Станкосервис” мы партнеры, а вместо одной хорошей конференции, появилось две.



Конференция 2017 

Выступающий
Заметки для презентации
В прошлом году мы сделали большое мероприятие, в Ленэкспо, при поддержке Правительства Санкт-Петербурга.Собралось более 200 гостей и участников, пресса, телевидение, в общем было круто, но для нас это стало тяжелым испытанием.Вообще, поймал себя на мысли, что мы все время гонимся за большими числами, нам подавай 200, 300, 500 человек.Я вот в ноябре организую семинар в Хельсинки и мои финские партнеры сказали “Андрей, если ты соберешь 25 человек, то это успех, а если эти 25 человек высидят 3 часа – то это успех вдвойне”.В этом году решили умерить амбиции и вернуться к более скромному “домашнему” формату и собрать человек 50.



Конференция 2018 

 50+ предприятий из 10 городов 
 14 докладов 
 Выставка технологий 
 Розыгрыш призов 

Выступающий
Заметки для презентации
Не давали никакой платной рекламы, использовали только свои веб-ресурсы.В итоге у нас в зале почти в 2 раза больше гостей, чем мы планировали и некоторым, к сожалению, нам пришлось отказать.Сегодня вас ждет насыщенная программа, и надеюсь, что у всех хватит сил остаться до конца мероприятия и поучаствовать в розыгрыше ценных призов.



Организаторы и партнеры 

Выступающий
Заметки для презентации
Хочу поблагодарить наших партнеров, компании: VADZA, Колумбус, ДМГ Мори, Цифра и Информконтакт, которые помогли сделать конференцию содержательнее, а ее организацию проще.Традиционные инфопартнеры конференции – порталы Планета CAM и ISICAD.



Программа 

 Деловая программа: 09.00 - 18.00 
Конференц-зал, 3 этаж 

 
 Обед: 13.00 - 13.55 
Ресторан, 1 этаж 

 
 Технологическая выставка: 13.00 - 13.55  
Офис 302, 3 этаж 

Выступающий
Заметки для презентации
Ну а теперь о нашей программе.Конференция продлится до 17, максимум 18 часов.В 13.00 запланирован обед, после которого, вы можете подняться обратно на 3 этаж, пройти в 302 офис, где сможете пообщаться с нашими специалистами, попробовать ПО в действии.В 14.00 мы все возвращаемся в конференц-зал и продолжаем.Каждые полтора часа мы будем делать 5-10 минутные перерывы, в основном для тех, кто еще не бросил курить.Комната для курения расположена на 1 этаже, слева от ресторана.



Материалы конференции 

www.industry-conf.ru 
www.locniti.ru  
www.facebook.com/locniti 
www.youtube.com/user/locniti 
www.stankoreport.ru  

Выступающий
Заметки для презентации
Видеозаписи выступлений и презентации через какое-то время появятся на сайтах и в социальных сетях ЛО ЦНИТИ.Сегодня у нас работает команда портала Станкорепорт.ру во главе с Данилой Прохоровым, которая осуществляет видеосъемку и планирует сделать репортаж о мероприятии.Хочу отметить, что Станкорепорт взялся за благородное дело освещения в YouTube новостей отечественного станкостроения.Давайте пожелаем ребятам удачи в этом непростом начинании.

http://www.industry-conf.ru/
http://www.locniti.ru/
http://www.facebook.com/locniti
http://www.youtube.com/user/locniti
http://www.stankoreport.ru/


Индустрия 4.0 

 Умное производство 
 Цифровое производство 
 Эффективное производство 

Выступающий
Заметки для презентации
Прежде чем перейди к новостям компании и презентациям, хочу пару слов сказать о том, о чем сейчас говорят на всех подобных мероприятиях – об Умном производстве, о Цифровом производстве. Что же это такое?Очень много определений и толкований, но мне близко то определение, что дал Дэн Фрйэссинет, основатель и директор DP Technology.Давайте послушаем, что он сказал на сессии ИННОПРОМ в прошлом году



Новости 

Выступающий
Заметки для презентации







Connected Shoes 

Выступающий
Заметки для презентации
Мне близка именно эта формулировка.И это не фантастика, а реальность самого ближайшего будущего.На прошлой неделе я принял участие в выставке IOT World Congress в Барселоне и на одном из стендов я увидел интересную штуку.Инновационное подразделение обувной компании ECCO представляло технологию изготовления индивидуальных стелек, учитывающих форму ноги покупателя и особенности его походки.Обещали, что это будет в магазинах компании уже через год – полтора.Ну а для того, чтобы подобное стало реальностью необходимо обеспечить высокую скорость и эффективность: от создания цифровой модели и загрузки ее в облако, до максимальной автоматизации процесса изготовления.А для этого нужны современные и умные программные продукты, которые могут обеспечить подобную скорость производства.Наша конференция именно об том, как CAD и CAM помогают производству становится эффективнее.



Добро пожаловать! 
Александр Лиферов,  
Ген. директор ООО “НИП-Информатика” 

Выступающий
Заметки для презентации
У меня всеРазрешите передать микрофон Лиферову А. А., который откроет конференцию.
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